

# INFORMATION

7 décembre 1975

## NOTRE AVENT

Notre Avent prend de plus en plus visage.

Une orientation Le Conseil de pastorale a suggéré que soit mise particulièrement en lumière, pendant l'Avent, la dimension communautaire de l'espérance chrétienne. Nous nous y essayons déjà de diverses manières.

Un premier geste Dans cette perspective, le Conseil de pastorale a formulé deux souhaits. D'abord que soit réitéré le geste que nous avons posé, l'an dernier, à l'endroit des Petits Frères des Pauvres. La possibilité sera donc offerte aux personnes qui le désirent de rendre des services personnalisés - du moins nous l'espérons. Nous ferons également une collecte le 4ème dimanche de l'Avent (21 décembre), qui sera entièrement remise aux Petits Frères.

Un second geste Tous savent que, chaque dimanche, une autre communauté chrétienne se rassemble dans l'église à midi et 45. Une communauté latino-américaine. Un projet est né: ne pourrions-nous pas célébrer ensemble la nuit de Noël? La chose est maintenant convenue de part et d'autre. Il reste à préparer le terrain (il faut donner quelques racines à cette célébration) et à mettre au point un aménagement qui permette à chaque communauté de célébrer dans la joie de sa tradition.

Dimanche, le 14 décembre, un(e) représentant(e) de leur communauté viendra nous la présenter en quelques mots au cours de notre assemblée dominicale; nous ferons de même au cours de leur assemblée, ce dimanche-là.

INFORMATION

Autre point d'enracinement. Y aurait-il des familles, des groupes ou des personnes qui voudraient accueillir chez elles ou chez eux des personnes ou des familles de l'autre communauté? Les intéressés peuvent nous le faire savoir en utilisant le feuillet préparé à cet effet.

Enfin, en vue de mettre au point la liturgie de la nuit de Noël, il y aura une rencontre des personnes intéressées des deux communautés à midi, dimanche le 14 décembre, après notre célébration et avant la leur.

Place aux jeunes Le quatrième dimanche de l'Avent, nous comptons offrir aux plus jeunes et aux 13-17 une large participation à la liturgie de la grande assemblée. Préparer la fête par ce qui sera déjà fête.

Célébrations du pardon Comme chaque année, à l'Avent, deux célébrations communautaires du pardon sont prévues, très probablement le jeudi avant le 4ème dimanche de l'Avent et mardi avant Noël. Vu que la politique du diocèse demeure inchangée quant à l'absolution collective, nous y renoncerons encore cette année. Par ailleurs, une autre idée fait jour: ne serait-il pas bon qu'une des deux célébrations ait lieu assez tôt dans la soirée pour intégrer parents et enfants? Nous pourrions avoir une célébration en trois temps: ouverture (ensemble), liturgie de la Parole (séparément, comme le dimanche), liturgie du pardon (de nouveau ensemble). Qu'en pensez-vous?

Etapas Le prochain numéro du bulletin Etapas paraîtra le dernier dimanche avant Noël, le 21 décembre. Est-il besoin d'ajouter que le bulletin est ouvert à toutes personnes qui désirent faire partager un point de vue, une réflexion? Noël n'y invite-t-il pas?

#### Au lectionnaire dominical de l'Avent

3ème: Isaïe 61:1...11	4ème: II Samuel 7:1...16
I. Thess 5:16-24	Romains 16:25-27
Jean 1:6...28	Luc 1:26-38